

Mahlzeitendienst

Wenn Sie nicht mehr selbst kochen können, vielleicht auch nur vorübergehend, bieten wir einen Mahlzeitendienst mit ausgewogenen und abwechslungsreichen Menüs an.

Anmeldung und Beratung

- Wir informieren Sie über das Angebot und klären Ihren Bedarf, Ihre Wünsche und eventuelle Nahrungsmittelunverträglichkeiten.
- Nahrungsmittelunverträglichkeiten können nur nach Absprache mit der Küche berücksichtigt werden. Bei Allergien ist ein Angebot leider nicht möglich.

Unser Angebot

- Sie erhalten wöchentlich einen aktuellen Menüplan. Ihre Wünsche oder Unverträglichkeiten werden berücksichtigt.
- Sie wählen: Halbe oder ganze Menüs, normale, vegetarische, laktoseoder glutenfreie Menüs. Laktose- und glutenfreie Menüs nur bei Unverträglichkeiten und nicht bei Allergien.
- Drei bis sechs Mahlzeiten werden pro Woche geliefert.
- Die Mahlzeiten werden im Zentrum für Pflege und Betreuung Weinland in Marthalen gekocht und auf Porzellangeschirr angerichtet.
- Die Lieferung erfolgt durch Freiwillige von Montag bis Samstag zwischen 11.00 und 12.30 Uhr in einer gut isolierenden Menü-Box zu Ihnen nach Hause.

Kosten

Die Preise für die Mahlzeiten, Lieferung, Anmeldung und Beratung finden Sie auf der aktuellen Tarifliste.